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Abstract (en)
[origin: FR2770866A1] The transportable prefabricated modular shelter comprises a deck capable of being selectively moved from a suspended
position under the shelter floor to a projecting service position overhanging the side wall. An access door (4) is in the side wall and a platform (40),
carried by the deck, which can be moved to a service position transverse to the deck. The platform has a strike plate in its longitudinal edge which
receives a lock bolt provided under the deck for retaining the platform.

Abstract (fr)
L'invention concerne un abri modulaire préfabriqué transportable (2), comportant un tablier (38) apte à être sélectivement déplacé depuis une
position de repos dans une position saillante de service en porte-à-faux au-delà de la paroi latérale où se trouve une porte (4) d'accès à l'abri
modulaire (2) et sensiblement dans le prolongement longitudinal du plancher de l'abri modulaire (2), et une plate-forme (40) portée par le tablier (38)
et apte à être sélectivement déplacée depuis une position où elle est contre le tablier (38) lorsque celui-ci est au repos, vers une position déployée
dans le prolongement transversal du tablier (38), lorsque ce dernier est en service. <IMAGE>
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